

Petite-Rosselle

Moselle Armes anciennes : les Rossellois trustent les titres

Fabrice Bauer, Cyrille Bauer et Hardy Burgard ont visé juste lors des championnats départementaux aux armes anciennes. Les tireurs de la société de tir de Petite-Rosselle ont sorti leur épingle du jeu et sont revenus à la maison avec de jolies médailles. Une mise en bouche avec les championnats de France en mai.

Les tireurs rossellois ont fait fort pour cette entame de saison lors des championnats départementaux en armes anciennes qui viennent de se dérouler à l'Eurostand de Volmerange-les-Mines. En effet, les membres de la société de tir, chère à Fabrice Bauer, ont remporté pas moins de 18 médailles au total, soit neuf en or, cinq en argent et quatre en bronze.

Jonathan Meyer remporte le fusil percussion 100 mètres (95/100), le fusil silex réglementaire 50 mètres (81). Ensuite, il se classe encore deuxième au fusil réglementaire à percus-



Fabrice Bauer, Cyrille Bauer et Hardy Burgard ont visé juste lors des championnats départementaux aux armes anciennes.

sion 50 mètres (86), au fusil silex 50 mètres, au fusil percussion 50 mètres, ainsi qu'au fusil silex et réglementaire 100 mètres.

Les championnats de France en mai

Cyrille Bauer, quant à lui, a remporté le pistolet percussion

(96/100), le pistolet silex (91/100), et aussi trois fois le bronze au pistolet à mèche, au revolver 50 mètres et au revolver d'origine.

Hardy Burgard a remporté la carabine à percussion 50 mètres avec un beau score de 96/100. Le président Fabrice Bauer s'octroie l'or au fusil réglementaire 50 mètres, au fusil silex 50 mètres, au fusil à mèche 50 mètres debout (95/100) et à genou (96/100), ainsi que le bronze au fusil percussion 50 mètres.

Le tout étant des plus encourageants avant les championnats régionaux et surtout les championnats de France de la discipline qui se dérouleront, mi-mai, à Volmerange-les-Mines.

Résultats complets sur le site www.clubdetir-petiterosselle.fr

Petite-Rosselle • Concours maisons fleuries 2024 : on se met au travail et on s'inscrit !

Les inscriptions pour le concours des maisons fleuries 2024 sont ouvertes. Qui dit printemps, dit moment idéal pour fleurir son balcon, sa façade, son jardin ou simplement son espace extérieur. Vous aimez les fleurs et avez la main verte ? Alors, ce concours est fait pour vous. Suite au règlement modifié et validé par les élus lors du dernier conseil municipal, les inscriptions doivent se faire jusqu'au 31 mai à l'accueil de la mairie (Tél. 03 87 85 2710).

Le passage des photographes aux adresses des participants aura lieu entre le 15 juin et le 15 août, et la délibération entre le 15 août et le 15 septembre.